

DE ALMAGRO

Las corridas de Feria

¡Oh devotos de Cúchares! En esta población tendreis una vez más que admirar las excelencias y emocionantes suertes del toreo, practicadas por los más grandes en la torería.

Hace días han sido ultimadas, arregladas y solucionadas las combinaciones de toros y toreros que han de actuar en las corridas que se celebran en esta, durante sus renombradas y próximas ferias.

Comprendo estarán ya impacientes los lectores por conocer esas magnificencias de combinaciones. Pues allá van, aunque me cuesta un sentimiento, porque desearía yo que eso de los «güenos carteles» se quedara el saberlo para mi pueblo y para mí solicos.

Allá va el desembuche ¡Ay!

Primera corrida el día 24. Seis toros de la Viuda de Muruve, estoqueados por la tontería de José Gomez «Gallito» que según las crónicas es el «Papa reinante» de la torería.

Segunda corrida día 25. Otros seis toros de Medina Garvey que serán merendados por Rafael Gómez «Gallo», José Gomez «Niño maravilla» y Julián Sainz «Saleri II.»

¿Gustan? Creo que sí, aunque lo dudo, pues lo que es y lo que se llaman «toreros» no vienen.

Tovillada de Las Nieves

Resultó completamente pesada y aburrida. Unicamente nos alegraron Ramon Cervera, de Almodóvar y Cesáreo Fernández (Chicorro) de Bolafios.

El primero tuvo que matar los cuatro toros por imposibilidad de los demás matadores. Lo hizo de manera breve y valiente. En el segundo dió media colosal estocada que tiró al toro patas arriba, ganándose la oreja, y en el tercero atizó otra estocada buena que le valió otra oreja y una entusiasta ovación.

Chicorro con la capa y muleta realizó dos brillantes faenas que se le aplaudieron.

Lo demás... *pal gato.*

En el «Polo Norte»

Al objeto de agradarnos esta condenada vida, la activa empresa de este coliseo de verano, ha reunido una compañía de varietés, en la cual sobresale la gentil, preciosa, etc., etc. canzonetista Conchita Suárez «La Cosmopolita.»

Ha actuado durante varias funciones, en las que las artistas que componen la compañía han entusiasmado al público almagreño que las aplaudió mucho.

C. S. HERMOSILLA.

El grande é importante

ALMACEN DE MUEBLES

DE

HIPÓLITO JUAN

(Sucesor de E. Olmos) Mata, 29

Acaba de recibir un variado surtido en toda clase de muebles modernos de estilo Inglés, como también Alcobas completas, Comedores, Despachos, etc. También ha recibido un bonito y variado surtido de Camas de hierro de las mejores marcas Españolas, Soumiers de madera de haya de su fabricación especial en su gran fábrica de Elda (en esta especialidad no tiene rival), puede el público para convencerse de ello pasar á visitar este hermoso bazar, Mata, 29, donde encontrará muebles para satisfacer todos sus gustos y caprichos.

Sauco Díez, 29.—CIUDAD-REAL